

トラック 左折、巻き込み

信号交差点

左折の大型トラックに巻き込まれ

自転車で登校中の中学1年生、はねられ死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018年04月25日 11時52分

25日午前7時半すぎ、高知県の国道の交差点で、自転車で登校中の中学1年の男子生徒(12)が横断歩道を渡っていたところ、同じ方向から左折してきた大型トラックには巻き込まれ、頭を強く打って死亡しました。警察は、大型トラックを運転していた男性(35)をその場で逮捕し、事故の状況を詳しく調べています。現場は、国道と市道が交わる信号機と横断歩道がある交差点で、男子生徒は友人と自転車で登校途中だった。

車線変更きっかけに

3台絡む事故 トレーラーが横転

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結!◇

◇危険な追い越し 生命の危険!◇

(2018/04/25 11:59)

25日午前5時半ごろ、首都高速のトンネル付近で、車線変更をしたトラックとトレーラーが衝突しました。このはずみでトレーラーが別の車線にはみ出し、後ろから走行してきた別のトレーラーと衝突して横転しました。この事故で、それぞれの30代から40代の男性運転手合わせて3人が病院に搬送されましたが、軽傷。

北見西相内 国道39号

軽乗用車が、ガードレールに衝突、死亡

2018/4/25(水) 10:03

24日午後1時ごろ、北見市西相内の国道39号で軽乗用車が中央分離帯のガードレールに衝突しました。この事故で、軽乗用車の北見市の男性(77)が胸などを強く打ち救急搬送されましたが、まもなく死亡しました。

橋の上 車道を歩いていた高齢者の男性 はねられ死亡

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/4/25(水) 13:40

24日午後7時ごろ、新潟県の県道の橋の上で道路を歩いていた男性(70)が後ろから来た乗用車にはねられ死亡しました。警察は乗用車を運転していた無職の男性(60)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。現場の橋は車道と歩道に分かれていて男性は車道を歩いていたということです。警察は乗用車の男性が前をよく見ていなかったものとみて、容疑を過失致死に切り替え、事故の原因を詳しく調べています。